

ABSTRAK

Umami Kholifah, 1710310011, *Implementasi Metode Resitasi Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas Iii Di Mi Nu Nurul Haq Prambatan Kidul*

Metode resitasi merupakan pembelajaran dengan sistem pemberian tugas kepada siswa, dengan aturan boleh dikerjakan dimana saja asal tugas-tugas dapat terselesaikan. Dengan hal ini, guru mampu menerapkan metode pembelajaran, memilih metode pembelajaran guru harus menyesuaikan kondisi siswa. Penggunaan metode dalam proses pembelajaran bertujuan terciptanya suatu pembelajaran yang menyenangkan sehingga dapat mencapai tujuan pembelajaran yang diinginkan. Penelitian ini yang menjadi pokok permasalahan adalah bertujuan untuk mengetahui penggunaan metode resitasi pada mata pelajaran akidah akhlak dan hasil belajar siswa setelah menggunakan metode resitasi pada mata pelajaran akidah akhlak. Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif dan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif yang berlokasi di MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul. Adapun sumber datanya yaitu guru akidah akhlak dan 6 peserta didik. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi.

Adapun temuan penelitian ini adalah 1) penggunaan metode resitasi pada mata pelajaran akidah akhlak yaitu guru memberikan tugas kepada peserta didik berupa tes dan non tes melalui WA group yang beranggotakan orang tua peserta didik, guru kelas dan guru akidah akhlak. Siswa dalam mengumpulkan tugas langsung ke sekolah sesuai jam mata pelajarannya. 2) Hasil belajar siswa setelah penggunaan metode resitasi pada mata pelajaran akidah akhlak yaitu siswa kurang aktif, siswa masih ada yang mendapatkan nilai di bawah KKM dan masih ada yang belum bisa memahami tugas dari guru siswa dalam mengerjakan tugas masih ada yang dibantu oleh orang tuanya dengan adanya tugas berikutnya siswa bisa memahami tugas dari guru serta mengerjakannya sendiri tanpa dibantu orang tuanya sehingga nilai siswa meningkat sehingga semua siswa mendapatkan nilai di atas KKM.

Kata Kunci: Penggunaan Metode Resitasi, Meningkatkan Hasil Belajar Siswa.